

SAVE THE DATE

Gemeinsame Demokratiekonferenz am 6. Juli 2022

ENGAGIERT
in **ANHALT**

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Partner*innen und Freund*innen,

bereits seit 2016 engagieren sich die Partnerschaften in der Region Anhalt gemeinsam und organisieren Höhepunkte und Veranstaltungen, weil der Blick über den eigenen Tellerrand mehr als reiner Selbstzweck ist.

Nach zwei Jahren Pandemie ist der praxisorientierte Austausch wichtiger denn je: einerseits zwischen den engagierten Trägern, Vereinen und Initiativen und andererseits den Strukturen und Gremien einer Partnerschaft für Demokratie.

Vorhaben der Demokratieförderung, der Bürger*innen- und Jugendbeteiligung, des sozialen Miteinanders und der Stärkung von Vielfalt wirken in die Region hinein und machen an Stadt- oder Landkreisgrenzen nicht halt.

Ziel ist nicht nur das Kennenlernen und die Vorstellung von bewährten und übertragbaren Formaten in der Präventionsarbeit, sondern zugleich aktuelle Strategien und Herausforderungen gemeinsam zu besprechen.

Gleich zu Beginn der Demokratiekonferenz fokussiert das Programm den Angriffskrieg auf die Ukraine. Unter dem Titel „Sag, wie hältst du es mit dem Krieg – Perspektiven der Diaspora zum Ukrainekrieg“ werden friedensethische- und pädagogische Blickwinkel und Diskussionslinien beleuchtet.

Es folgen parallel stattfindende **Workshops** zu den Themen: „Jugendbeteiligung – aber wie?“, „Ukrainehilfe zwischen Ehrenamt und Regelstrukturen“ und „Zwei Jahre Pandemie – Wie weiter mit der Organisationsentwicklung in Vereinen und Netzwerken?“.

Der Anspruch unserer Demokratiekonferenz ist es, all diese Fragen mit vielen Beteiligten zu diskutieren und dabei zielorientierte Antworten zu liefern. Als Klammer der Veranstaltung möchten wir das unermüdliche – und zugleich oftmals ehrenamtliche Engagement – der Akteur*innen in der Region Anhalt würdigen.

Bringen Sie Kreativität, gute Laune und sprudelnde Ideen mit und tragen damit Ihren Teil dazu bei, die demokratische Alltagskultur in der Region zu stärken.

Dazu laden wir alle Interessierten herzlich am 06. Juli 2022 ab 15.30 Uhr in das Wasserzentrum Bitterfeld ein.



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms

